
St-Bernard, le 3 novembre 2015

Bureau d'audiences publiques
sur I'environnement

Sujet: Projet de parc éolien du Mont
Ste-Marguerite à St-Sylvestre,
St-Séverin et Sacré-Cæur de Jésus

Madame,
Monsieur,

Je viens par la présente vous donner mon opinion concernant le projet cité
en sujet. Premièrement, je suis né à St-Sylvestre et bien que je suis devenu résident de St-

Bernard, j'ai encore un peu de ma paroisse natale en moi et j'ai à cæur son

développement.

St-Sylvestre est une paroisse un peu loin des principales routes et n'a pas

vraiment de moteur industriel pour stimuler son économie. La municipalité est un peu

limitée quant à son pouvoir de taxation et c'est la même chose pour St-Séverin. Ce coin
de pays mérite bien d'avoir, pour une fois, un projet qui améliorera son économie pendant
la construction des éoliennes et par la suite aussi. La Municipalité de St-Sylvestre recevra
des redevances et pourra offrir à ses résidents des infrastructures et des services qu'elle ne

pourrait jamais donner sans ce projet. Le projet ne peut être que bénéfique pour la
municipalité et ses résidents.

Les éoliennes fournissent de l'énergie propre et leur nombre est

grandissant dans le monde entier. Elles font maintenant parties de notre visuel. Elles sont

acceptées par le peuple comme étant une source d'énergie qui dérange moins que la
construction de barrages.

J'ai assisté à la première réunion de votre organisme à St-Sylvestre et j'ai
constaté que le promoteur du projet a pris tous les moyens et fait les études pour que le
tout soit une réussite et que tous les résidents et ceux qui seront près des éoliennes

continuer d'être bien dans la belle Municipalité de St-Sylvestre.
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